令和4年度 二本松市立安達太良小学校だより

令和4年7月8日(金)

第 14 号



# あだたらっ子

進んで学習する子ども・思いやりのある子ども・最後までやりぬく子ども・健康でたくましい子ども

# 授業参観、親子レク、ありがとうございました!

7月1日(金)は、1年生の給食試食会、授業参観、親子レクにおいでいただきありがとうございました。

1年生の給食試食会を実施できたこと、本当に良かったと思いまいます。本校のおいしいく、 栄養のバランスの取れた給食十分に味わっていっていただけたと思います。この日の献立は、ポークカレー、麦ごはん、福神漬け、コールスローサラダ、ヨーグルトでした。







授業参観においては、積極的に挙手し発表する姿、課題に集中して取り組み解決する姿、友達と対話しながら学ぶ姿等から成長をご覧になっていただけたと思います。普段の授業においても、友達と協力しながら、積極的に取り組む姿が随所に見られます。今後も「わかる、できる授業」を行い、学習意欲を高め、学校目標でもある「進んで学習する子ども」「最後までやり抜く子ども」の育成をしていきます。







親子レクレーションは「親子夏祭り」でした。素敵な催し物がたくさんあり、子どもたちはもちろんですが保護者の皆様にも楽しんでいただけたことと思います。コロナ禍でお祭りが自粛になることが多く、私も久しぶりのお祭りの雰囲気を楽しませていただきました。

このような楽しい、素敵な時間にしていただいた学年委員の皆様、計画から準備、進行、後片付けまでしていただき心より感謝いたします。ありがとうございました。





\*\*\*\*\*\*\*



## 七夕です!

7月7日(木)に七夕集会を行いました。放送集会委員会が中心となり、クイズがあったり、インタビューがあったりと楽しい集会となりました。願い事を書いた色とりどりの短冊を、放送集会委員会の皆さんが、笹に飾り付けてくれました。笹は、保護者の中川様よりいただきました。まっすぐ天に向かって伸びる笹ですので、子どもたちの願いを届けてくれると思います。ありがとうございました。

歌にも出てきますが5色の短冊にはそれぞれ意味があるそうです。青は成長、赤は感謝、黄は 人間関係、白は規則や義務の達成、紫は学業となっています。短冊に願いごとを書く時は、この 意味に近い色を選ぶのがよいとされているそうです。色とりどりの短冊に書かれた願い事がかな うといいですね。













### ブックトークをしていただきました! 🥒

7月7日、8日と学校司書の本田先生に各学年でブックトークをしていただきました。ブックトークとは、テーマに沿って何冊かの本を順に紹介し、子どもたちに紹介した本や読書への興味を持たせる方法です。各学年とも素敵な本を紹介していただきましたので、夏休みの貸し出しの参考になったことと思います。本は心の栄養。たくさん読んでください。







#### 完唱賞、おめでとうございます!



今年最初の合格者です。短い期間でたくさんの詩や文章を正確に暗唱した努力に称賛を贈りた いと思います。

2年 坂本 彩人 さん